
  

Ofício nº. 0243/2024 

 

Guarujá, 19 de abril de 2024. 

 

Ao 

Ministério Público do Estado de São Paulo 

Ao Exmo. Dr. Osmair Chamma Júnior, Promotor de Justiça  

 

 

Assunto: Vazamento de líquido suspeito em área residencial no Conjunto 

Habitacional Wilson Sório, localizado no bairro Santo Antônio, em Guarujá  

 

Prezados(as) Senhores(as), a AGUAVIVA, Associação Guarujá Viva, entidade 

sem fins lucrativos representante da Sociedade Civil do Guarujá e da Baixada 

Santista, vem, respeitosamente, encaminhar ao Ministério Público do Estado de São 

Paulo para as providencias que julgar cabíveis, relatos a respeito de vazamento de 

líquido suspeito com aparência e cheiro de óleo que foi detectado em área 

residencial dentro do Conjunto Habitacional Wilson Sório, mais especificamente ao 

lado do prédio 33A, localizado no bairro Santo Antônio, em Guarujá (conforme vídeo 

anexo 01). 

No dia 12/04/2024 e posteriormente em 17/04/2024, equipes da CETESB 

estiveram no local para realizar uma investigação preliminar, durante a qual foi 

constatada a presença desse líquido suspeito. A CETESB procedeu com a colocação 

de um aparelho para verificação e isolamento da área ao redor. 

https://drive.google.com/drive/folders/19evIUx2InQ5ENUlwgKLivNMt_t6VRMEZ?usp=sharing


  

É importante ressaltar que, apesar das medidas iniciais tomadas pela CETESB, 

apenas isolando um pequeno trecho de cerca de um metro quadrado, os moradores 

não foram informados sobre a natureza da substância detectada, nem sobre os 

possíveis riscos associados a ela. Esta falta de transparência tem gerado grande 

insegurança entre os residentes, especialmente devido à localização do vazamento, 

entre o reservatório de água e a entrada de gás de cozinha dos apartamentos. 

Considerando os riscos potenciais de contaminação, solicitamos ao Ministério 

Público as providencias que julgar cabíveis para garantir a proteção e a segurança 

dos moradores desta área. 

A Associação Guarujá Viva, Aguaviva, permanece à disposição para fornecer 

qualquer informação adicional necessária e colaborar plenamente com a questão 

relatada. 

Certos de contarmos com a atenção e ação urgente e imediata, aguardamos 

um retorno breve e favorável.  

Com os melhores cumprimentos, subscrevo-me atenciosamente, 

 

 

ENG. JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 

Presidente da AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva 

 

 

 

 

 

 

 



  

Anexo 01 

 

 

Vídeo com registros do local, 18 de abril de 2024:  

https://drive.google.com/drive/folders/19evIUx2InQ5ENUlwgKLivNMt_t6VRMEZ?usp=s

haring 

 

Matérias divulgadas na imprensa a respeito do Conjunto Habitacional Wilson Sório: 

https://www.estanciadeguaruja.com.br/mp-de-olho-no-conjunto-habitacional-no-

santo-antonio/ 
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